

Estabilidad fiscal, escudo ante choques externos: Hacienda (El Financiero 07/11/11)

Estabilidad fiscal, escudo ante choques externos: Hacienda (El Financiero 07/11/11) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 7 de noviembre de 2011 La disciplina fiscal y la administración responsable de la deuda pública apoyan el crecimiento económico de México y atenúan los efectos negativos de la incertidumbre externa, reiteró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Agregó que lo anterior evita presiones sobre las finanzas gubernamentales frente a perturbaciones en los mercados financieros globales y sus efectos negativos, tanto en la economía como en el bienestar de la población. En el Informe Semanal de su vocería, la SHCP anotó que los resultados de las finanzas públicas durante el periodo de enero a septiembre son reflejo del proceso de expansión de la economía. Ello, destacó, a pesar de que a nivel internacional persisten riesgos asociados a la incertidumbre sobre los efectos que puedan ocasionar la situación fiscal y del sistema financiero en algunos países avanzados. "La estabilidad fiscal continúa contribuyendo a la estabilidad económica nacional, posibilitando la recuperación del empleo y el ingreso de las familias, y evitando graves problemas como los que enfrentan algunas economías que, en sentido opuesto, apostaron a la excesiva estimulación artificial de la demanda." En su informe, Hacienda reitera que en México el manejo de la deuda pública sí ha sido efectivo y responsable, poniendo de manifiesto la confianza de los inversionistas en la política económica de esta administración, particularmente en las medidas para fortalecer los fundamentales de nuestra economía.